

Musikfest der Vielfalt 2010

www.musikfestdervielfalt.at

Österreichweites „Musikfest der Vielfalt 2010“

Mach mit: **Freitag, 28. Mai bis Sonntag, 30. Mai 2010**

Liebe VeranstalterIn, liebe Musikmachende und -schaffende,

Wollen Sie mit einer Veranstaltung dabei sein, wenn Ende Mai 2010 Österreichweit in vielen Orten, Städten und Gemeinden in jedem Bundesland ein neues Festival aus der Taufe gehoben wird? Das „**Musikfest der Vielfalt 2010**“.

Das „Musikfest der Vielfalt 2010“ widmet sich der kreativen Begegnung unterschiedlicher musikalisch-kultureller Szenen und wird die *UNESCO Konvention über den Schutz und die Förderung der Vielfalt kultureller Ausdrucksformen* direkt in die Tat umsetzen.

Denn das „Musikfest der Vielfalt 2010“ ist ein Bekenntnis zum harmonischen Dialog unterschiedlicher musikalischer „Sprachen“ – über Genre- und ethnische Grenzen hinweg. Musikszenen, die sonst nie oder selten miteinander kommunizieren, musizieren dann gemeinsam auf einer Bühne.

Vom 28. bis 30. Mai 2010 wird das „Musikfest der Vielfalt 2010“ der Bevölkerung in ganz Österreich Gelegenheit geben, diese musikalischen Ereignisse in verschiedenster Art zu erleben.

Musikalische Vielfalt – wie kann ich mitmachen?

Unterschiedliche Musiksparten wie *Klassik/zeitgenössische Musik, Jazz/improvisierte Musik, Volks- und Weltmusik, elektronische Tanzmusik, Rock- und Popmusik, Schlager/volkstümliche Musik etc.* paaren sich in unterschiedlichen Besetzungen wie *Blaskapelle, Rockband, Sinfonieorchester, DJ, Chor, Jazzcombo, Volksmusikgruppe etc.*, treten gemeinsam an unterschiedlichsten Orten wie *Konzertsaal, Zeltfest, Jazzclub, Kirche, Rock-Open Air, Disco, Rundfunkprogramm etc.* auf und spielen für die unterschiedlichsten Bevölkerungsgruppen - *Kinder, Jugendliche, Erwachsene, Pensionisten, Frauen, Männer, soziale und ethnische Gruppierungen*. Ob Profis oder Amateure, elitär oder populär, vokal oder instrumental etc. - **jede Kombination ist möglich und willkommen!**

DJ trifft Volksmusik – Streichquartett trifft ... ein paar Beispiele:

- Blasmusik-Frühschoppen musiziert mit lokaler Band (Jazz, Rock, Funk, ...)
- Gemeinsames Konzert verschiedener Ethnien und Generationen inklusive kulinarisches Angebot
- Wanderstationen mit unterschiedlichem Musikprogramm (Klassik bis Volkstümlich bis Disko ...)

Musikfest
der Vielfalt
2010



Unter Schirmherrschaft der



United Nations
Educational, Scientific and
Cultural Organization

Österreichische UNESCO-Kommission
Austrian Commission for UNESCO

Unterstützt von



Medienpartner



Musikfest der Vielfalt 2010

www.musikfestdiversity.at

- Eine Nacht, in der Musik nicht als Ruhestörung gilt. Die gesamte Bevölkerung kann sich musikalisch auf den Straßen präsentieren.
- Weitere Beispiele gibt es auf www.musikfestdiversity.at

Wir laden Sie herzlich ein, bei diesem erstmalig in Österreich stattfindenden „Musikfest der Vielfalt 2010“ mitzuwirken. Vielleicht haben Sie schon das eine oder andere Konzert am 28., 29. oder 30. Mai geplant?

Wir als Koordinationsteam helfen Ihnen dabei, Ihre Ideen zu konkretisieren und sie einer breiten Öffentlichkeit näher zu bringen. Wir können Sie mit Österreichweiter Werbung und Öffentlichkeitsarbeit unterstützen, nicht aber mit Geldleistungen.

Das „Musikfest der Vielfalt 2010“ ist eine musikalische Demonstration des Kulturlandes Österreich und der Auftakt zu einer alljährlich stattfindenden Österreichweiten Veranstaltung, die die Vielfalt des österreichischen Musiklebens unter Beweis stellt. Auf Initiative des Österreichischen Musikrates unter der Schirmherrschaft der österreichischen UNESCO-Kommission wird es durch die Unterstützung des bm:ukk ermöglicht. Medienpartner ist der ORF.

Diese Einladung geht an alle österreichischen Bezirke, Gemeinden, Schulen, Verbände, Veranstalter, Kulturinitiativen. Der Anmeldeschluss, um in der Österreichweiten Kommunikation dabei zu sein, ist der **1. März 2010**.

Bitte schicken Sie Ihre Vorschläge sobald wie möglich an:
machmit@musikfestdiversity.at oder nutzen Sie die **Info-Hotline: 0676-7848369**

Weitere Informationen finden Sie auch auf unserer Homepage:
www.musikfestdiversity.at

Wir freuen uns auf eine gute Zusammenarbeit!

Mario Rossori, Frank Stahmer - Koordinationsteam
Harald Huber – Präsident des Österreichischen Musikrates
Günther Wildner – Generalsekretär des Österreichischen Musikrates

Musikfest
der Vielfalt
2010



Unter Schirmherrschaft der



United Nations
Educational, Scientific and
Cultural Organization

Österreichische UNESCO-Kommission
Austrian Commission for UNESCO

Unterstützt von



Medienpartner

